

# 碧水便り

6月

こちら尾崎の島では梅雨入りが遅れており、春と夏が行ったり来たりしています。高校専修も終わり、ほとんどの3年生は部活動を引退し、これから進学や就職に向けて、気持ちを入れ直そうとしているところです。6月4日からは模擬面接も始まり、7月4、5日には専攻科選抜試験があります。また、危険物取扱者やビジネス文書実務検定など資格試験も間近に迫っています。一人でも多く合格して欲しいものです。6月25日からは1学期期末試験が始まります(6/28まで)。中間試験が悪かった人は、今度の期末試験で取り返しましょう。

## 前期生徒会執行部

令和元年度前期生徒会長は昨年度後期に引き続き、投票の結果3S大塚君が生徒会長に決定しました。6月3日の生徒総会で12名の新生徒会執行部役員が承認されました。12名のうち、寮生は

生徒会長：3S T.O.、副会長：3S Y.T.、会計：2K M.N  
書記：3K K.J.、2K T.N.、風紀委員長：2S H.T.  
の6名です。



立ち会い演説を行う3S T.O.君



令和元年度前期生徒会執行部

## 教育実習生来校

6月3日～14日の2週間、2名の教育実習生が本校で教育実習を受けることになりました。そのうちの1名は本校の海洋生産科資源生産コースを平成28年3月に卒業したR.O.先生です。もう一人は東京海洋大学で海洋環境などを学ばれているY.K.先生です。教育実習期間中、碧水寮に宿泊し、寮生と共に生活しています。



全校生徒の前で挨拶するR.O.先生

## 高等学校総合体育大会 & カッター壮行式



5月17日(金)総体壮行式が行われました。今年は総体に相撲、ヨット、柔道、軟式野球、テニスの5つの部が参加しました。相撲とヨットについては島根県内で尾崎水産高校1校のみのため、校内大会となりました。

また、6月3日(月)には日本海南部地区カッターレース大会に出場するカッター部の壮行式が行われました。



総体壮行式で挨拶するヨット部主将3S Y.T.君(前列左端)



壮行式で挨拶するカッター部主将3K K.H.君(前列右端)



土俵係を務める2S M.O.君(右端)



オープン参加の校長先生。強風では圧倒的な速さでした！



SH級優勝の3S Y.T.君。  
微風ではダントツの速さでした！



420級優勝のH.T・中野S.Nペア。  
強風の中、頑張りました！

7月の事・学校行事予定

7月

- 1～3日 アーク沿線講習
- 4、5日 専攻科選抜試験
- 16日 終業式(2年・3年)
- 17～20日 海洋訓練(1年生)
- 20日 1年生終業式
- 22日 二級ボイラー、潜水士補習開始
- 8月 3日 閉幕
- 8月22日 開幕

## アンケート実施

5月20日に学期に1度の定期アンケートを実施しました。寮のルールや食事に対する要望、困っていることや悩み事などについてアンケートに答えてもらいました。

要望が多かったものは、  
・休日前日の携帯電話の夜間回収をやめて欲しい(7名)  
・食事のメニューを増やして欲しい(5名)などがありました。

それぞれの学年別の評価では2、3年生については「優しい先輩」、「良い先輩」、「頼りになる先輩」という評価がたくさんありました。1年生については、「明るい」、「元気がある」という評価の一方で、「挨拶ができない」、「敬語が遺えない」などの問題点が指摘されていました。

また、「寮役員が寮を良くしようと頑張っている」という評価もあり、昨年からの良い流れを引き継いでくれているようです。

寮生から寄せられた意見や要望、悩み事については、舍務委員会やその他の委員会等と連携し、必要なものについては迅速に対応していくたいと思います。